

## 保護者様の感想（原文のまま紹介させていただきます）

### 【2年1組】

・グリンピースのさやむきは、家ではやったことがなかったので楽しかったようです。  
上手にできたと言っていました。兄2人も、本人も給食でおいしくいただけたようで、いい体験ができたのではないかと思います。  
子供のうちに、いろいろな体験をさせてていきたいので、学校でもこのような機会を作っていただき感謝しています。  
いつもありがとうございます！

・さやむきのことを聞いてみると、難しかったと言っていました。  
普段は食べずに残しますが、今日は自分でむいたからか、食べられたようです。  
家でも一緒にさやむきをして、一緒に料理をすれば、食べてくれるのかなと思いました。  
今度、やってみようと思います。ありがとうございました。

・家では、なかなかできない経験をありがとうございます。グリンピースのさやむきは、とても楽しかったようです。  
「一つのさやに8個入っていたよ。」と教えてくれました。  
家では残してしまう事の多いグリンピースも、自分たちでむいたものは格別で、「給食のご飯も完食したよ！」と言っていました。  
今度一緒に、グリンピース料理に挑戦してみます。

・昔からグリンピースが苦手で、残すことが多かったのですが、さやむき体験を通して、興味がでたのではないかと感じました。  
どんなふうに皮をむくのかなどの説明も、詳しく説明してくれました。  
家庭でも、積極的に取り入れたいと思いました。

・貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。  
息子は、グリンピースは普通によく食べてくれます。  
さやから出たばかりのグリンピースは、いつも食べているものとは違い、とてもかたかったと教えてくれました。  
また、1つのさやに9個も入っていて、びっくりしたと言っていました。  
こらからも旬の食材を意識して、家でも料理を作りたいと思います。

・学校から帰ってきて、すぐさやむき体験の話をしてくれました。とても楽しく、体験学習ができたようです。  
なかなか家でできない体験でしたので、これからもこのような体験学習をよろしくお願ひします。  
少し旬の食材に興味を持ったり、親子で料理をしたりすることを、やっていくようにしたほうがいいなと思い反省しました。  
一緒に食事のお買い物に連れて、行くようにもしようと思いました。

